
一一

THEROTARYCLUBOFNAGOYA-CHIKUSA

琶壷屋零種画=タリi－グ言叡

雷認 1戟謹律'雛韮迩圓
例会自 製龍l 112:30

働芸罎置萱屋崇急亦テル
雲霧局 T乱流鯛側~郁獅龍矧21

畳長 足重＝'甑
幹雪 河合薩塑
‘輔災睾湘膳藍谷口 寝

W眠呪KIY

潅な暦

ち
題字伊藤三石

－
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第1857回2022年(令和4年)7月5日（火）

新会長幹事挨拶前年度皆出席表彰
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第1856回2022年(令和4年)6月21B(火）雨

そして足立会長には常に寛大に温和に引っ張ってきて

頂きましたことで何とか今日まで到達できました。皆様

への感謝感謝で締め括りたいと思います。

ありがとうございました。

最帛冬予豆間ｲ列会 EBT7会長挨拶

◆奉仕の理想

◇出席報告

正会員 30(27)名出席24名

出席率 88．89％

皆さんこんにちは、本日は、い

よいよ最終例会となりました。

昨年の7月6日に出港して、こ

うして無事帰港する事ができ

艫曽冤叩蜑懸崖鑿◆河合幹事報告

1． 6月理事会承認報告

2．次週は休会、次回例会は7月5日（火）です。
置｣の嵐に見篝われ6回程､停泊を余儀なくしましたが、

会員の皆様の協力でこの二つの嵐をやり過ごすことが

でき感謝しております。

さて、今まで多くの会長経験者の会員様から、 「あっ

と言う間の1年間」と聞いておりましたが、私も実感い

たしております。会長エレクト年度、最初の例会、理事

会、初めての開会点鐘と会長挨拶、緊張の中でil荒ただし

く過ぎ去って行きました。寂しさ反面、責任を終え安堵

した半面が現在の心境であります。

本年度は、もう言うまでもなく昨期から引き続きのコ

ロナ禍の1年でありました。会長テーマの「親睦を深め

奉仕の輪を広げ楽しく充実した□－タリーライフを」

としましたが、親睦を深めるのも十分にはできず、奉仕

事業も完遂することができませんでしたことに、大変申

し訳なく思っております。

しかしながら、このコロナ禍での難局年度で河合幹事に

は大変お世話になりました。また、各委員会の委員長を

はじめ各委員、そして事務局の加藤さんには、お世話に

なりありがとうございました。

次年度は、千種□－タリークラブ創立40周年記念事

業と東名古屋分区l .Mホストクラブの二大行事が行わ

れます。まだまだコロナ禍で先行きが不透明ではありま

すが、会員皆さんが一致団結し、オール千種で成功させ

ましょう。

会員の皆様には、一年間本当にありがとうございました。

◆RID2600辰野□一タリークラブ｢バナー交換報告

小山雅弘君膝

’
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鶏 国際□－タリー第2600地区

長野県上伊那グループ辰野□

－タリークラブの例会に出席、

バナー交換をしてきました。

河合幹事挨拶

事スタイル座席の変更などが重なりましたが､皆さまの

ご協力深いご理解を賜りましたこと感謝しております。

また事務局の加藤さんには多大なサポートを頂きまし

た事忘れてはなりません。

芸浸テーマ職職瀦職零&鰯輪翻職熱し《霊翼した回=録lリーライフ~を』 本紙織卿蕊紙塞使朔ILで贈伽塞裁。
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I’ 懇親会 ◆林会長エレクト閉会挨拶

◇福井親睦委員長挨拶
足立会長、河合幹事、－年間お疲れ

さまでした｡千種ロータリーのため

に活動された－年間に心からお礼

をもうしあげます。

今年の国際□－タリーのテーマ

は｢奉仕しようみんなの人生を豊か

E・足立会曼の千種□－タリーのテ

親睦委員長挨拶

皆さん、こんばんは。

本年度もコロナ禍で親睦姜

、 員会のイベントが通常の形

j､で関催できない形が続きま
した。

重見さんをはじめとした優秀な委
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にするために」でした。足立会長の千種□－タリーのテ

ーマは「競睦を深め、奉仕の輪を広げ、楽しく充実した

□一タリーライフを」でした。

私にとって、ことしは奉仕と言う言葉をよく考えてみ

た年になりました。□一タリーは自分の仕事を這じて人

の生活をよりよくし､地域の中で地域の問題に取り組ん

で奉仕をして、また、国際社会の悶題に進んで奉仕する

ということを実践する団体です。

仕事を暹じて、人に貢献できているという思いが心を

豊かにし､地域の問題に奉仕して貢献できることが心を

豊かにし､国際社会に貢献することも心を豊かにしてく

れます。奉仕するということは、自らが豊かになること

だと感じています。奉仕の実践が我々の心や生活を豊か

にするものというのが、ロータリーの理念だと思いま

す。

来年は□一タリーにはいって、豊かな心を感じるよう

になるというような「名古屋千種□－タリー」を目指し

て、－歩をふみだせればいいなと考えています。よろし

くお願いいたします。

盟

そんな中、小山さん、菫見さんをはじめとした優秀な委

員会メンバーのおかげで乗り切ってきました。

松楓閤の閉店に伴い最終例会の松楓閨での開催が困難

になり、急逢「舂季家族会」を松楓閨の思い出を振り返

る会とし変更開催いたしました。

このため最終例会のイベント性がなくなってしまいま

したが､アイデアで勝負の設営をいたしますので本年度

最後の懇親会を最後まで楽しんでいただけますよう、お

願いいたします。

一年間本当にありがとうございました。

●乾杯発声 加藤副会長

名古屋千種□－タリークラブの

益々の発展を祈願いたしまして、

乾杯！ ！

画

I ’､…今期次期会長･幹事ケーキ入刀！
●●Ba■巳■の●■■守凸●守●●守●心

足立一郎

みなさん1年間ありがとうございました。

池森由幸

足立さん、河合さん－年間ありがとうございました。

足立さん次年度は分区幹事よろしくお願いします1

小山雅弘

辰野ロータリークラブに出席しバナーを交換してき

ました。

松岡多加倫

足行会長河合幹事一年間お疲れ様でした。

私は一年閨二コボックス委員長を仰せつかり、 1年

を還して皆様にせがみ続けて、嫌われていないかち

ょっと心配です。

宮尾紘司

足立さん、河合さん、お疲れ様でした！

福井浩道 長谷川亨 林 永芳
伊藤健文 樫尾冨二 加藤重雄

河合隆史 中村明文 太田和孝

大谷 恩 笹野義舂 重見有美

鈴木聖三 谷口 優 東原相次郎

舎人経昭 吉田 玄

22件|合計84,000円’
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足立会長へ､次年度林会長より

河合幹事へ､次年度太田幹事より花束贈呈

次回例会: 2022年7月12B(火） 12？30 名古屋東急ホテル3階錦の間

クラブフォーラム各委員会活動計画


